

## 山岳部 新生岩東山岳部は男子新入部員5名加入で賑やか登山。 (4月29日(木))

部活紹介ビデオと部長山崎の活躍のお陰か、男子新入部員が5名加わった今年の岩東山岳部第1回目山行は、例年通り春の足慣らしには最適な小樽の塩谷丸山です。塩谷駅で記念写真を撮ってから、登山口に向かいます。この春もいつもの様にいつもの場所で、ミズバショウとイブキウツクが我々の来訪を待っていてくれました。高速道路が近くを走るようになり、ここ数年で登山口までの風景は毎年変わってきましたが、花達が同じ様に迎えてくれるのは有難いものです。途中、イブキウツク、カクレ、エリイウなどの花も変わらぬ姿を見せてくれました。この冬、岩見沢は大雪に見舞われたのでまだ十分に雪が残っていると思っていましたが、思いの外雪解けが早いようでした。連休中、ぱっとしない天気予報でしたが好天に恵まれ、高度感のある山頂見晴台からは海岸線や遠く羊蹄山迄見渡せる風景が我々を楽しませてくれました。昼食後、山頂付近の残雪で部員皆尻滑りを満喫しました。下山後、登山らしい登山を経験したことがなかった部員は体力不足を感じ、今後に備えていこうと考えたようでした。ひとつひとつの経験を通じて、新入部員達は日々逞しくなっていくことでしょう。



塩谷駅前での記念写真



ミズバショウとイブキウツク



記帳してマクして出発



塩谷丸山山頂



見晴台でも記念写真



海岸線や山々を眺めての昼食



残雪で尻滑りを満喫